

Gabriel Berly décidé pour un dernier mandat

LANDRETHUN-LÈS-ARDRES La cérémonie des vœux a eu lieu dimanche dans le village. Jean-Paul Leleu, premier adjoint, a dressé le bilan des investissements de la commune en 2019, à savoir « *le changement d'une canalisation d'eau rue de la Chapelle, la pose d'un poteau incendie à Yeuse, l'extension de l'éclairage public, les travaux de voirie rue du Guet et au pont du TGV ou encore un équipement numérique pour l'école.* » Des dépenses importantes pour notre commune mais nécessaires et réfléchies » a expliqué l'adjoint. Jade Poulain, maire du Conseil Municipal des Jeunes depuis octobre 2019, a elle aussi présenté ses vœux aux habitants de la commune. Elle a souhaité rappeler l'importance du Conseil Municipal Jeunesse : « *C'est mieux qu'un cours d'éducation civique et morale. Cela permet à nous les jeunes de nous initier, à notre échelle, à la vie politique et à la citoyenneté.* » Depuis octobre, le conseil a déjà mené plusieurs actions : le concours de la plus belle citrouille, la cérémonie du 11 Novembre, la boum des enfants sur le thème du Carnaval et le concours du plus beau sapin de Noël.

NOUVEAU SITE INTERNET, ET L'ENTRÉE DE VILLAGE EN TRAVAUX

Gabriel Berly, maire de la commune depuis 30 ans, a assuré que ce qui avait été promis pour ce mandat a été réalisé, et même plus. Il a souligné le rôle important des associations du village qui font de Landrethun-lez-Ardres un village dynamique. Le calendrier des fêtes de la commune n'a jamais été aussi rempli qu'en 2020. Pour cette année, la commune a bénéficié d'un site internet « complètement relooké » qui sera prêt très prochainement. Des travaux de voirie à Yeuse ainsi qu'à l'entrée du village sont aussi au programme, dans la continuité des travaux réalisés en 2019. Le maire a annoncé que le projet fibre était terminé, certains opérateurs



Gabriel Berly se présente aux élections municipales 2020.

sont déjà aptes à être raccordés et les autres devraient l'être d'ici le mois prochain.

Enfin, Gabriel Berly a fini son discours en évoquant les élections. Il a annoncé qu'il serait bien candidat aux municipales 2020 pour continuer d'exercer ses fonctions de maire. « *J'ai toujours pensé que le temps donné aux autres était de l'épanouissement donné à soi.* » Il a tout de même affirmé que ce serait la dernière fois qu'il se présenterait. Il est en poste depuis 2008.

Lors de la cérémonie, comme chaque année, le maire a mis à l'honneur un habitant. Cette année, c'est Jacky Verbregue qui a reçu la médaille de la ville. « *Jacky est quelqu'un qui attire immédiatement la sympathie et qui n'a jamais été avare de coups de main bénévoles.* » a expliqué le maire. Jacky est membre du conseil municipal depuis 2001, des différents comités des fêtes depuis 1995. De 2001 à 2006, il a été président de l'Amicale des écoles. De 2008 à 2017, il a occupé la place d'adjoint au maire. Il est également membre de la direction du club de foot du village ainsi que de la commission environnement. ■ PERRINE BOUCLET